

SE INTERPRETARA FIEL- MENTE EL ALCANCE DE LA VERDADERA IN- MUNIDAD DE LOS CON- GRESISTAS

La noche feb 16/921
Según hemos oído decir hoy en fuente política de un momento a otro, el Congreso resolverá sobre el verdadero alcance de la inmunidad de los Senadores y representantes en el sentido de que esa inmunidad sea únicamente para aquellos actos que se realicen dentro del Senado o la Cámara.

Este asunto—según se nos ha dicho—obedece a indicación de Mr. Crowder, y para evitar que un congresista con su impunidad comentaran delitos graves, que no puedan ser juzgados por los tribunales debido a la mala interpretación que la inmunidad se le viene dando.

La noche feb 16/921

EL GENERAL CROWDER VISITARA LAS PROVINCIAS DE SANTA CLARA Y CAMAGÜEY

Heraldo de Cuba feb 18/921

EL COMITÉ EJECUTIVO LIBERAL EN EL "MINNESOTA"

Los señores Pino Guerra, Jiménez Lanier, Enrique Roig, Carlos de la Rosa, Martínez Alonso, Méndez Peñate y otros, que pertenecen al Comité Ejecutivo del Partido Liberal, visitaron al General Crowder, a bordo del "Minnesota".

Cuando regresaron a tierra estos señores, mostráronse reservados con los reporters que los interrogaron pero según informes adquiridos por éstos, dieron cuenta al enviado de Mr. Wilson, de los acuerdos tomados últimamente por el Comité Ejecutivo, y solicitaron garantías para las elecciones paralelas.

La noche - feb 18/921

CROWDER PIDIENDO LOS PLANOS

Ayer fuimos enterados de que se está trabajando con gran actividad en la Secretaría de Obras Públicas, en la confección de planos detallados de los distintos términos en donde habrán de celebrarse nuevas elecciones.

Esos planos, según se nos informó, los ha pedido con urgencia el representante de la nación americana Mr. Crowder, quien ayer visitó dicha Secretaría, llevándose los planos ya disponibles.

que se hiciera mayor can-

El general Crowder
El mayor general Enoch H. Crowder, celebró una extensa conferencia ayer, con el Secretario y Subsecretario de Estado, doctores Desvernine y Patterson, mostrándose todos reservados.

Dando cuenta
Ayer se entrevistó con el Presidente de la República el Secretario de Gobernación, coronel Charles Hernández, quien poco momentos antes había tenido una conferencia con Mr. Crowder.

Según nuestras noticias el coronel Hernández dió cuenta al Jefe del Estado de los asuntos que había tratado con el general Crowder.

El mundo feb 18

LOS ULTIMOS SUPERVISORES QUE CESAN

EL SECRETARIO DE GOBERNACION EN EL "MINNESOTA"

El Secretario de Gobernación coronel Charles Hernández estuvo ayer tarde en Palacio, conferenciando con el Presidente de la República.

Según nuestros informes, en esa entrevista el coronel Hernández informó ampliamente al general Menocal sobre el resultado de la visita que hiciera momentos antes al general Crowder a bordo del "Minnesota".

Se nos asegura que ayer tarde fué puesto a la firma del Presidente un Decreto, por el cual se dispone el cese de los últimos diez supervisores militares que aun estaban actuando en el interior de la República.

Heraldo de Cuba feb 18/921

El Comité Ejecutivo Liberal, con Crowder

Una Comisión del Comité Ejecutivo de la Asamblea Nacional del Partido Liberal, se trasladó hoy al mediodía a bordo del acorazado americano "Minnesota", donde fué recibida por el Mayor General E. H. Crowder, de quien de antemano había solicitado dicha Comisión una entrevista, la cual se la concedió.

Integraban la comisión el Presidente de dicho Comité Ejecutivo, general "Pino" Guerra, los Representantes doctores Clemente Vázquez Bello y Horacio Díaz Pardo, el doctor Roberto Méndez Peñate, el Gobernador de Oriente, doctor Fernández Mascaró; y el señor Carlos de la Rosa, yendo con el carácter de intérprete el señor Francisco Castañeda, Secretario particular del general José Miguel Gómez.

La conferencia duró cerca de hora y media, regresando a tierra los comisionados a eso de la una y media de la tarde.

Después de la entrevista de la comisión liberal conferenció con el mayor general Crowder el ministro americano, Mr. Boaz Long.

CONFERENCIAN CROWDER Y DESVERNINE

El Mayor General Crowder, conferenció con el Secretario de Estado, doctor Desvernine, durante tres horas. Como siempre, se guardó reserva sobre lo tratado.

La Prensa feb 18/921

EL FALLO

Después de las seis de la tarde, fué entregada a los reporters la copia del fallo del Tribunal Supremo en el recurso electoral de Camagüey.

Por razón de su extensión desmesurada, no insertamos considerando, limitándonos a la publicación del fallo, parte realmente interesante del problema electoral, resuelto ayer por el Suprmo.

Dice así el fallo:

VOTOS PARTICULARES

Hay dos votos particulares contrarios al fallo de la mayoría.

Estos los han formulado los Magistrados señores Juan Manuel Menocal y Octavio Giberga.

Un ugiar del Tribunal Supremo salió en la tarde de ayer con un sobre cerrado con dirección a Unión Club donde se encuentra el Mayor General Mr. Crowder.

Se supone que este sobre sea el fallo sobr las apelaciones de Camagüey.

La noche feb 18